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会派名 担当部 教育委員会

議員名 担当課 学校保健給食課

質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項

　検討委員会を立ち上げ、2年程度をかけて「学校給食センター整備計画（仮称）」の
策定に取り組むこととします。

■進捗状況

　令和２年８月に立ち上げた、鳥取市学校給食センター整備計画検討委員会で検討を重
ね、パブリックコメント等を経て、令和４年１２月に「鳥取市学校給食センター整備基
本計画」を策定しました。
　なお、調理員の方の安全対策の一つとして、令和２年７月臨時会で可決いただいた学
校給食センターの熱中症対策整備は、令和２年７月に完了しました。

更新日：令和　　５年　　１月　　４日

【質問要旨】

　今後の子どもの見込み人数も踏まえ、公共施設再配置の考え方では、給食センターを
集約する方向の中で一か所にすることはリスクがあり、段階的にいくつかのセンターに
まとめていくことになると思うが、基本的な統廃合のあり方と早急な老朽化対策をどの
ように考えているか尋ねる。

【答弁要旨】

　給食センターの整備については、「鳥取市の学校給食の基本構想」の基本方針の一つ
の柱に、「次世代に負担を残さない学校給食センター設置」を位置付けています。
　安心安全な学校給食の提供のため、施設、設備の充実を図る事はもとより、将来を見
据え、総合的に適正な配置等を検討することとしています。
　施設の老朽化は、課題の一つであり、今年度「学校給食センター整備計画（仮称）」
策定のため、検討委員会を立ち上げ、給食センターの早期整備を目指し、今後２年程度
をかけて、具体的な取組みをすることとしていますが、特に調理員の方の安全に係る対
策については、整備計画の策定と並行して、できるだけ早期に対応したいと考えていま
す。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済

給食センター老朽化対策について

議員質問への対応調書

令和２年６月定例会

無所属

足立　考史

　6　月　18　日


